



#ENPLENASVACACIONES

# Desborda violencia a Michoacán

## EN MENOS DE 7 DÍAS, HA SIDO ESCENARIO DE SECUESTRO Y MUERTES

CHARBELL LUCIO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En plena temporada vacacional, Michoacán está en el foco por los constantes hechos de inseguridad. Sin embargo, el gobierno estatal, encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla, no ha anunciado ninguna medida para resguardar a los michoacanos, así como a turistas nacionales y extranjeros.

El hecho más reciente sucedió la tarde de este jueves cuando corporaciones de seguridad se movilizaron en la ciudad de Morelia, luego de que ciudadanos reportaran la localización de dos cuerpos maniatados en un túnel vehicular al sur de la capital del estado.

Inicialmente, servicios de

emergencia recibieron llamados que alertaban sobre presuntas detonaciones por arma de fuego en el Ramal Camelinas, sin embargo, al trasladarse a la zona, oficiales de la Policía Morelia y Guardia Civil confirmaron hallazgo de dos personas fallecidas.

Las víctimas presentaban disparos por arma de fuego y tenían atadas las extremidades; junto a sus cuerpos, los responsables dejaron una cartulina con un mensaje no descifrado por autoridades.

Pero esto no se trata de un hecho aislado. En otro caso, Arnulfo García Figueroa, regidor del Partido Acción Nacional (PAN) en el municipio de Cotija, fue reportado como desaparecido, por lo que la Fiscalía local activó alerta de búsqueda.

En tanto, se cumplió una semana del secuestro de José Gabriel Pelayo Zalgado, profesor y activista desaparecido en la Costa michoacana, por lo que la familia solicitó a los

NADIE SE SALVA

**34**

CANDIDATOS HAN DECLINADO EN ESTA ENTIDAD.

**4**

POLICÍAS RESULTARON HERIDOS.

posibles responsables que liberen al educador y a las autoridades que investiguen su desaparición.

Ni siquiera los cuerpos de seguridad del estado están a salvo. El pasado 25 de marzo la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS) realizaba tareas de investigación en la colonia Industrial cuando, al encontrarse frente a un establecimiento ubicado sobre la calle Cromo, fueron agredidos por civiles armados, ataque que originó un enfrentamiento. En el hecho, cuatro agentes de la Policía de Investigación fueron lesionados.

La inseguridad ha afectado incluso al proceso electoral. La Fiscalía de Michoacán acumula 12 carpetas de investigación por amenazas o agresiones contra aspirantes a cargos de elección popular.

Víctor Manuel Serrato Lozano, fiscal especializado en delitos electorales, expuso que en su mayoría, se trata de denuncias por precandidatos a presidencias municipales. ●

### BASTIÓN DEL CRIMEN

1

• Michoacán es el cuarto estado más violento del país, de acuerdo con la Envipe.

2

• Es puntero en robos de todo tipo, homicidios y el creciente accionar del crimen organizado.